

QUALITY, HEALTH, SAFETY AND ENVIRONMENTAL POLICY OF LLC “SEVERSTAL – GONVARRI – KALUGA”

LLC «Severstal - Gonvarri - Kaluga» based on our values HONESTY, HUMILITY, PERSEVERANCE AND WORK
In relation to the organizational context and the needs and expectations of its stakeholders, considers that its PRIORITY is to work with:
QUALITY, HEALTH AND SAFETY AND RESPECT FOR THE ENVIRONMENT AROUND US,
all of which from a socially responsible approach.

We strive to provide our customers with the highest quality services through system management in order to meet and exceed customer expectations, provided that we ensure safe working and avoid harm to the environment.


We have implemented and are constantly improving the Integrated Management System (IMS) in according with the requirements of IATF 16949:2016, ISO 14001:2015 and ISO 45001:2018 which is part of the overall management of the organization.

LLC «Severstal - Gonvarri - Kaluga» is committed to:

- comply with laws, regulations, corporate requirements and the requirements considered above these, in the areas of customer safety and health, energy and environment,
- to involve employees and partners in the knowledge and content of this Policy, encouraging their commitment and involvement,
- ensure awareness and skills of its employees through continuous training,
- achieve overall customer satisfaction, providing the resources that are needed to carry it out,
- seek process efficiency above and beyond effectiveness,
- promote the prevention of injury and deterioration of employee health and that of other parties who access the installations,
- deploy this Policy commitment integrating preventive management in the work of supervisory staff and workers during the execution of the activities they carried out or supervise, as well as in all decisions taken,
- promote pollution prevention and improvement of environmental and energy performance, supporting the use of energy efficient products and services from the design stage,
- evaluate and continuously monitor its processes and activities, both internally and externally, as well as the risks they entail,
- maintain confidentiality of information and comply with ethical obligations.

WITH THE FIRM INTENTION TO ADVANCE IN THE CONTINUOUS IMPROVEMENT OF ALL ITS FIELDS PURSUING SUSTANABLE DEVELOPMENT.
SAFETY FIRST.

General Director
“Severstal – Gonvarri – Kaluga” LLC



Arturs Cirulis
16th January 2020

ПОЛИТИКА ООО «СЕВЕРСТАЛЬ – ГОНВАРРИ – КАЛУГА» В ОБЛАСТИ КАЧЕСТВА, ОХРАНЫ ТРУДА И ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

ООО «Северсталь – Гонварри-Калуга» основывается на ценностях, таких как ЧЕСТНОСТЬ, СКРОМНОСТЬ, УПОРСТВО и ТРУД.

Согласно контексту организации, потребностям и ожиданиям заинтересованных сторон нашими ПРИОРИТЕТАМИ являются: КАЧЕСТВО, ОХРАНА ТРУДА, ПРОМЫШЛЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ и БЕРЕЖНОЕ ОТНОШЕНИЕ К ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЕ, которые основываются на социально-ответственном подходе.

Мы стремимся предоставить своим клиентам услуги самого высокого качества посредством системного управления с целью удовлетворить и превзойти ожидания клиентов, при условии обеспечения безопасных условий труда и недопущении причинения вреда окружающей среде.

Мы внедрили и постоянно совершенствуем интегрированную систему менеджмента (ИСМ) в соответствии с требованиями IATF 16949:2016, ISO 14001:2015 и ISO 45001:2018, основанную на принципах бережливого производства, которая является частью общего менеджмента организации.

Для достижения поставленной цели ООО «Северсталь-Гонварри-Калуга» обязуется:

- соблюдать законы, нормативные акты, корпоративные требования в отношении качества, охраны труда и здоровья, безопасности, энергетики и окружающей среды,
- вовлекать сотрудников и партнеров к участию в разработке и в соблюдении требований настоящей Политики,
- непрерывно обучать, вовлекать в работу и использовать способности всех сотрудников,
- достигать общую удовлетворённость клиентов, обеспечивая ее реализацию необходимыми ресурсами,
- непрерывно повышать эффективность процессов,
- способствовать предотвращению травм и ухудшению состояния здоровья работников и других лиц, которые имеют доступ к оборудованию и производственным процессам,
- применять настоящую Политику в обязательствах, включающих превентивные меры в работе сотрудников в ходе осуществления ими деятельности или контроля, а также во всех принимаемых решениях,
- способствовать предотвращению загрязнению окружающей среды и улучшению энергетических и экологических показателей, поддерживая эффективное использование ресурсов,
- оценивать и постоянно контролировать свои процессы и деятельность, как внутри, так и снаружи организации, а также риски, которые они могут повлечь за собой,
- соблюдать конфиденциальность информации и соответствовать этическим обязательствам.

МЫ СТРЕМИМСЯ К НЕПРЕРЫВНОМУ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ ВСЕХ ОБЛАСТЕЙ НАШЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ НА ОСНОВЕ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ
ОРГАНИЗАЦИИ.

БЕЗОПАСНОСТЬ - ПРЕЖДЕ ВСЕГО.

Генеральный директор
ООО «Северсталь-Гонварри-Калуга»



Артурс Цирулис
16 января 2020